



El pachangón de Ernestina

• No hay nada definido y Morena viene de una estrepitosa derrota.

Lo que iba a ser el informe de **Ernestina Godoy** al frente de la Fiscal General de la Ciudad de México, acabó en una pasarela de suspirantes a suceder a **Claudia Sheinbaum**, en la que no estuvieron todos los son.

El miércoles en el Museo de la CDMX se pudo sentir cómo andan las aguas al interior de Morena en la ciudad, sobre todo porque la lista de invitados saltó a más de uno.

Por ejemplo, junto a la jefa de Gobierno estuvo sentada la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del país, **Rosa Icela Rodríguez**, y por ningún lado se vio al secretario de Seguridad capitalina, **Omar Hamid García Harfuch**.

Estos dos personajes han sido mencionados como los que mayores posibilidades tienen de obtener la candidatura morenista, dependiendo si la equidad de género exige hombre o mujer en la ciudad.

A **Rosa Icela** la invitaron porque es amiga tanto de **Ernestina** como de **Claudia**, aunque lo lógico hubiera sido convocar también a **Omar Hamid**, que se supone es la mancuerna en temas de seguridad y justicia en el gobierno local.

No es secreto que **Rodríguez** es cercana al Presidente, lo que explica el trato preferencial, pero no se puede enviar este tipo de mensajes, cuando en la capital no hay nada definido y Morena viene de una estrepitosa derrota.

Aunque lejos de los reflectores, estuvieron también el secretario de Gobierno, **Martí Batres**, y la alcaldesa de Iztapalapa, **Clara Brugada**, a quienes la mayoría les ve nulas posibilidades de llegar al Antiguo Ayuntamiento.

Martí no es confiable ni para el inquilino de Palacio ni para **Sheinbaum**, y a **Brugada** no le da para encabezar una ciudad tan progresista como ésta, por mucho que se

haya puesto traje sastre y coloreado el cabello tipo **Layda Sansores**.

Pero si los mensajes entre morenistas estuvieron encendidos, en el ala opositora tampoco desentonaron, ya que si bien asistió el alcalde panista de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, y el perredista de Coyoacán, **Giovanni Gutiérrez**, hubo una notoria ausencia de la UNA.

El panista **Mauricio Tabe** tenía la coartada de su contagio de covid-19, no así el priista de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. Al principio se pensó que no había sido invitado, pues a algunos en la 4T les incomoda su presencia; después se supo que quien no quiso asistir fue él.

La invitación al evento le llegó con antelación, pero al parecer **Rubalcava** sigue molesto por el acoso judicial al que el año pasado fue sometido a través de carpetas judiciales armadas al vapor, que al final no prosperaron.

Como quiera el evento sirvió para que **Ernestina** echara porras a Morena, a **Claudia**, a la 4T, y presumiera como su gran logro la persecución y encarcelamiento de varios opositores políticos al gobierno, en lugar de hablar del número de criminales desactivados... a menos que no haya.

Y, aunque no invitó a **García Harfuch**, sin querer lo invocó al presumir la baja en algunos delitos de alto impacto en la ciudad, cuyo trabajo hace la Policía Preventiva, no la Fiscalía.



CENTAVITOS

Qué bueno que en la 4T “no somos iguales” y que sus gobiernos estén integrados por personas honestas. Por eso llama la atención que **Manuel El Maizoro Oropeza** haya sido nombrado por **Claudia** como la nueva Autoridad del Centro Histórico. La llegada de **El Maizoro** —muchacho del matrimonio **Padierna-Bejarano**— es un mendrugo arrojado a este clan, que en junio quiso apoderarse de la alcaldía Cuauhtémoc y fue barrido. ¿A poco **Sheinbaum** aún cree en los cuentos de un decadente profesor? Quieren ir por la alcaldesa **Sandra Cuevas**, eso está claro.



Como quiera
el evento
sirvió para
que Ernestina
echara porras a
Morena, a Claudia
Sheinbaum
y a la Cuarta
Transformación.

